

Nouvelles

LE DOCTEUR KITASATO

La malle japonaise qui nous arrive par Vancouver, dit le "Medical Record", nous apprend qu'une grande excitation a été causée dans les cercles médicaux de ce pays, par la nouvelle que le Dr Kitasato a découvert un sérum contre la peste, la lèpre, le choléra et la diphtérie. La grande réputation de ce savant donne beaucoup de poids à cette nouvelle.

Ce sérum ressemble trop, par ses effets multiples, aux panacées de nos charlatans pour que nous y ayons foi.

VI CANCER ET ACIDE ARSENIQUEUX

Le Dr Hue ayant constaté de nombreuses fois l'efficacité de la pâte arsénicale, contre les cancroïdes de la face, a essayé l'acide arsénieux en injections dans les tumeurs cancéreuses. Le liquide qu'il a employé a été préparé d'après la formule suivante :

R. Acide arsénieux..... 20 centigrammes
Cocaïne..... 1 gramme
Eau bouillie..... 100 grammes

S. Injecter 2 à 3 centimètres cubes par jour.

Parmi les malades ainsi traités, un certain nombre ont été très améliorés, et deux d'entre eux, atteints de récurrence d'épithélioma de la joue et de cancer du sein, ont été entièrement guéris. L'acide arsénieux aurait non seulement une action retardante sur la marche du cancer, mais encore une action plus directe sur le cancer lui-même.